

# EPS eröffnet neuen Standort in Dietmanns

## IT-Infrastruktur-Spezialist bezieht weiteres Unternehmensgebäude im Waldviertel

*Am 16. Juni 2023 feierte das Team von EPS Electric Power Systems die Eröffnung des neuen Unternehmensstandortes in Dietmanns (NÖ). Unter den zahlreichen Gästen waren u. a. Nationalratsabgeordneter Lukas Brandweiner und Bürgermeister Christian Laister, die auch zum 25-jährigen Firmenjubiläum gratulierten.*

Dietmanns/Maria Anzbach, am 16. Juni 2023 – Der Rechenzentrum- und Serverraumspezialist EPS Electric Power Systems hat nach mehr als drei Jahren Bauzeit einen weiteren Unternehmensstandort in Dietmanns 49 im Waldviertel bezogen. Gemeinsam mit rund 200 Gästen aus Politik und Wirtschaft sowie Kundinnen und Kunden und Geschäftspartner/innen wurde dieser nun feierlich eröffnet. Bürgermeister Christian Laister gratulierte vor Ort in seiner Heimatgemeinde: „EPS ist seit vielen Jahren ein wichtiger Arbeitgeber für die gesamte Region. Es freut mich daher sehr, dass mit einem zusätzlichen Standort in meiner Gemeinde weitere Arbeitsplätze geschaffen werden und wir qualifizierten Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmern hier in Dietmanns ein attraktives Angebot mit vielfältigem Aufgabenfeld bieten können.“

Auch Nationalratsabgeordneter Lukas Brandweiner war bei der Eröffnungsfeier persönlich vor Ort und bekundete seine Glückwünsche: „Im Waldviertel blüht nicht nur der Mohn, sondern auch die Ideen und der innovative Unternehmergeist. Der neue Unternehmensstandort von EPS ist das beste Beispiel dafür, dass das Waldviertel ein dynamischer und attraktiver Wirtschaftsstandort ist. Darauf sind wir stolz und freuen uns über die erfolgreiche Weiterentwicklung von EPS zu einem starken Betrieb und verlässlichen Arbeitgeber in meiner Heimatregion“, so Brandweiner.

Josef Frühwirth, Geschäftsführer von EPS freut sich, dass das neue Gebäude nun in Betrieb geht: „Mit Stolz und großer Vorfreude eröffnen wir heute unseren neuen Unternehmensstandort. Dieser Schritt ist für uns von entscheidender Bedeutung, um weiter zu wachsen und unsere Präsenz am zentraleuropäischen Raum zu stärken. Unser Gebäude wurde mit den neuesten Technologien ausgestattet und ressourcenschonend errichtet und

symbolisiert unseren Anspruch nicht nur wirtschaftlich erfolgreich zu sein, sondern auch unserer Verantwortung gegenüber der Umwelt nachzukommen. Als Familienunternehmen liegt es uns am Herzen, unseren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern eine moderne und freundliche Arbeitsumgebung zu bieten, in der sie ihr Potenzial voll entfalten können.“

### **Moderner und nachhaltiger Arbeitsplatz**

Das eigentümergeführte Unternehmen ergänzt mit dem neuen Standort seine Zentrale in Maria Anzbach (Bezirk Sankt Pölten-Land) und einen weiteren Standort in Groß Gerungs (ebenfalls im Waldviertel). Am neuen Sitz werden rund 25 Mitarbeiter/innen für den Verkauf und das Projektmanagement für Rechenzentrums-Infrastrukturen und der dazugehörigen Service-Abteilung, dem sogenannten „managed-service“, zuständig sein. Dem Team aus Techniker/innen, Verkäufer/innen und Projektmanager/innen steht dafür ein vierstöckiges Gebäude mit Gesamtnutzungsfläche von über 2.000 Quadratmetern zur Verfügung. Teile davon werden u. a. als Lager sowie als Produktionsfläche für Rechenzentren genutzt.

Beim Bau wurde nicht nur mit der Wasser-Sole-Wärmepumpen-Heizung besonderes Augenmerk auf Nachhaltigkeit und Innovation gelegt. Dank der hauseigenen Photovoltaikanlage an den Wänden und am Dach wird im Jahresschnitt mehr Energie produziert als verbraucht und ein großer Regenwasserspeicher sorgt für Kühlung und dient als Löschwasser. Die Arbeitsplätze sind modern und mitarbeiterfreundlich ausgestattet mit höhenverstellbaren Schreibtischen, großem Aufenthaltsraum und modernen Küchen.

### **25 Jahre EPS: Vom Ein-Mann-Unternehmen zum international tätigen KMU**

Für das Familienunternehmen besteht 2023 doppelter Grund zum Feiern, denn neben der Unternehmens-Erweiterung steht auch das 25-jährige Firmenjubiläum an. Im Jahr 1998 von Josef Frühwirth in Maria Anzbach (NÖ) gegründet blickt das KMU mehr als zwei Jahrzehnte später auf eine beeindruckende Entwicklung zurück: So wuchs es vom Ein-Mann-Betrieb zu aktuell 50 Mitarbeiter/innen.

**Bildmaterial von der Eröffnungsfeier und dem Gebäude zum Download unter**

<https://rb.gy/8fahb>.

Copyright EPS/Karin Ahamer, frei zur redaktionellen Verwendung

## **Über EPS Electric Power Systems**

EPS Electric Power Systems GmbH ([www.eps-dc.com](http://www.eps-dc.com)) ist seit 25 Jahren in der Planung, Errichtung und Wartung individueller Serverraumlösungen, USV-Anlagen und IT-Infrastruktur tätig. Im Fokus stehen neben höchster IT-Verfügbarkeit und Energieeffizienz, die sinnvolle Ressourcennutzung für Unternehmen, Banken, Bildungseinrichtungen und Organisationen im Gesundheitswesen. Mit der Firmenzentrale in Maria Anzbach, einer Zweigstelle in Dietmanns und einer weiteren in Groß Gerungs, ist EPS mit einem eigenen Standort in Straubing (Deutschland) am zentraleuropäischen Markt tätig. Das eigentümergeführte Unternehmen beschäftigt über 50 Mitarbeiter/innen und ist im Bereich Qualitätsmanagement nach ISO 9001:2015 und TQMi (integrales Total Quality Management) zertifiziert.

Für Rückfragen und weitere Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Viktoria Forster

Gruppenmarketing

0043 664 3786610

0043 2772 56150

[presse@eps-dc.com](mailto:presse@eps-dc.com)

[www.eps-dc.com](http://www.eps-dc.com)